



Studentische Hilfskraft / Student Assistant (SHK)

Die Bergische Universität Wuppertal ist eine dynamische, forschungsorientierte Campusuniversität. Getreu ihres Leitmotivs „Verstehen, Vermitteln, Gestalten“ widmet sie sich den großen gesellschaftlichen Herausforderungen in Wissenschaft, Bildung, Kultur, Wirtschaft, Gesellschaft, Technik und Umwelt. Sie ist aktive Partnerin in den Netzwerken der Region sowie in nationalen und internationalen Kooperationen. Rund 24.500 Menschen studieren, forschen und arbeiten hier an neun Fakultäten, in teils interdisziplinären Forschungseinrichtungen oder in der Verwaltung.

An der Bergischen Universität Wuppertal, in der Fakultät für Architektur und Bauingenieurwesen, im Lehr- und Forschungsgebiet Radverkehr (Campus Haspel, HD.03.34), suchen wir zum nächstmöglichen Zeitpunkt Unterstützung.

IHRE AUFGABEN

- Organisation und Begleitung von Experimenten (Feldversuche, Simulator und Augmented Reality)
- Koordination und Kommunikation mit Studienteilnehmenden
- Strukturierung und Pflege der Studiendokumentation, der Versuchsprotokolle und der Datenintegrität
- Unterstützung bei Literaturrecherchen und Textsichtungen

IHR PROFIL

- Eingeschriebene*r Bachelor-Studierende*r an der Bergischen Universität Wuppertal
- Interesse an Radverkehr, Technologie und wissenschaftlichen Experimenten
- Ausgeprägte Organisationsfähigkeit und sorgfältige Arbeitsweise
- Grundlegende Erfahrung mit der Datenverarbeitung und -bereinigung
- Sehr gute Deutsch- und Englischkenntnisse in Wort und Schrift, insbesondere im Verstehen wissenschaftlicher Texte

Beginn

Zum nächstmöglichen Zeitpunkt

Dauer

Befristet für 1 Jahr

Umfang

Bis zu 15 Wochenstunden

Kennziffer

26289

Ansprechpartner

Herr Zouheir Alameddine

alameddine@uni-wuppertal.de

Bewerbungen über

[stellenausschreibungen.uni-wuppertal.de](https://www.uni-wuppertal.de/stellenausschreibungen)

Bewerbungsfrist

21.09.2026

WIR BIETEN IHNEN



Kollegiales und wertschätzendes Miteinander



Betriebliches Gesundheitsmanagement und UniSport



Familienfreundliche Arbeitsbedingungen



Abwechslungsreiche Tätigkeiten

An der Bergischen Universität schätzen wir die individuellen und kulturellen Unterschiede unserer Universitätsangehörigen und setzen uns für Gleichstellung, Chancengerechtigkeit und die Vereinbarkeit von Familie und Beruf ein. Bewerbungen von Menschen jeglichen Geschlechts sowie von Menschen mit Schwerbehinderung und ihnen gleichgestellten Personen sind willkommen. Frauen werden nach Maßgabe des Landesgleichstellungsgesetzes NRW bevorzugt berücksichtigt, sofern nicht in der Person eines Mitbewerbers liegende Gründe überwiegen. Die Rechte von Menschen mit einer Schwerbehinderung, bei gleicher Eignung bevorzugt berücksichtigt zu werden, bleiben unberührt.

Bewerbungen umfassen alle notwendigen Unterlagen (Anschreiben, Lebenslauf, aktuelle Studienbescheinigung, ggf. Nachweis einer Schwerbehinderung). Unvollständig eingereichte Bewerbungen können nicht berücksichtigt werden!



Studentische Hilfskraft / Student Assistant (SHK)

The University of Wuppertal is a dynamic, research-oriented campus university. True to its guiding principle of 'Understanding, Communicating, and Shaping', it is dedicated to addressing the major societal challenges in science, education, culture, business, society, technology and the environment. It is an active partner in regional networks as well as in national and international collaborations. Around 24,500 people study, conduct research and work here across nine faculties, in interdisciplinary research institutions or in the administration.

We are looking for a member of staff to join the Chair of Bicycle Traffic at the Faculty of Architecture and Civil Engineering, University of Wuppertal (Haspel Campus, HD.03.34), to start as soon as possible.

RESPONSIBILITIES AND DUTIES

- Assist with real-world experiments on the road, augmented reality (AR) experiments, and our bicycle simulator.
- Coordinate and communicate with study participants (recruitment, scheduling, and onboarding).
- Structure and maintain study documentation, experiment protocols, and data integrity.
- Support the literature review process with academic searches, screening papers, and summarizing relevant studies.

PROFESSIONAL AND PERSONAL REQUIREMENTS

- Enrolled Bachelor student at the University of Wuppertal.
- Interested in cycling, technology and scientific experiments.
- Strong organizational skills and attention to detail.
- Basic experience with data processing and cleanup.
- Good written and spoken German and English skills, especially reading academic texts.

WHAT WE OFFER



Collegial and appreciative working environment



Family-friendly working conditions



Occupational health management and university sports (UniSport)



Varied and multifaceted tasks

Starting

As soon as possible

Duration

Fixed-term contract for 1 year

Weekly Hours

Up to 15h/week

Offer ID Number

26289

Contact Person

Zouheir Alameddine

alameddine@uni-wuppertal.de

Applications via

stellenausschreibungen.uni-wuppertal.de

Application deadline

21.09.2026

The University of Wuppertal is an equal opportunity employer. Applications from persons of any gender and persons with disabilities as well as persons with an equivalent status are highly welcome. In accordance with the Gender Equality Act of North Rhine-Westphalia, women will be given preferential consideration unless there are compelling reasons in favour of an applicant who is not female. The same applies to applications from disabled persons, who will be given preference in the case of equal suitability.

Applications including all relevant credentials (motivation letter, CV, proof of successful graduation, job references, and if applicable, evidence of a severe disability). Kindly note that incomplete applications will not be considered.